

El consejero De Paco Serrano ha visitado hoy este espacio deportivo de elite ubicado en el distrito de Retiro de la capital

La Comunidad de Madrid presenta el proyecto de reforma integral del Centro de Natación Mundial 86 con una inversión de 12 millones de euros

- Las obras comenzarán a finales de mes y se ejecutarán en dos fases a acometer entre este año y 2027
- A lo largo de este año se actuará en la renovación de la instalación eléctrica y de climatización, la rehabilitación de la edificación principal y la actualización del vaso de la piscina

14 de enero de 2025.- La Comunidad de Madrid ha presentado hoy el proyecto de modernización y reforma integral del Centro de Natación Mundial 86, que se ejecutará en dos fases con una inversión de 12 millones de euros. Así lo ha destacado el consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Mariano de Paco Serrano, tras la visita que ha realizado a este espacio deportivo de elite ubicado en el distrito de Retiro de la capital.

Así, el consejero ha anunciado que los primero trabajos comenzarán a finales de este mes y se centrarán en la renovación de la instalación eléctrica y de climatización, la rehabilitación de la edificación principal y la actualización del vaso de la piscina. Todo ello con un presupuesto de 7,1 millones de euros. Ya en el año 2026 y 2027 se procederá a actuar sobre la zona exterior y la de oficinas con un importe de 5,5 millones.

“Las obras convertirán al M86 en un centro renovado en su totalidad dotando a la natación madrileña de una infraestructura puntera capaz de acoger competiciones nacionales e internacionales”, ha asegurado De Paco Serrano. Igualmente, el consejero ha recordado que esta actuación se inscribe dentro del Plan Renueva, una iniciativa del Gobierno regional dotada con más de 17 millones de euros para reformar y modernizar grandes espacios deportivos como el estadio del Rayo Vallecano, la Piragüera en Aranjuez, el Parque Deportivo Puerta de Hierro y acometer el proyecto Milla Canal.

El Centro M86 es una instalación histórica que en la década de los 80-90 llegó a ser la más grande del mundo y una referencia internacional en esta disciplina, de hecho, es la única que a día de hoy ha albergado unos mundiales de este deporte en España.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

Se trata de un centro de tecnificación donde se llevan a cabo programas tanto estatales como autonómicos de aguas abiertas, saltos, waterpolo y sincronizada y las disciplinas relacionadas con esta actividad. En él entrenan 83 deportistas, la mayoría de ellos pertenecientes a la selección nacional. En 2024, pasaron por el M-86 más de 840.000 usuarios, con una media de 2.500 al día.